
 
 

 

 
Gruppe SWG/FDP, Sören Schulz, Rotenburger Str. 13, 29640 Schneverdingen 

An die  
Stadt Schneverdingen 
Bürgermeisterin Meike Moog-Steffens 
Schulstr. 3 
29640 Schneverdingen                                  28. November 2021 
 
 
 
Änderungsantrag zum Haushalt 2022 
Beschaffung von Rollstuhlbänken 
 
 
 
Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin Moog-Steffens, 
 
hiermit beantragen wir die Anschaffung und Aufstellung von fünf Sitzbänken, die u.a. 
mit Rollstuhl und Rollator genutzt werden können. Hierzu sollen zunächst 10.000,00€ 
im Haushalt 2022 eingestellt werden. Wir schätzen die Preise pro Bank auf ca. 
2.000,00€.  
Quelle: https://www.greensystems-stadtmobiliar.de/seniorenbank-komfort-
plus?gclid=Cj0KCQiA7oyNBhDiARIsADtGRZZRC8MLkzI9g8PZMQSKtSKaL0G1sRC
8qF4CQ7uxuESTxApZW-sOTrUaAnrzEALw_wcB  
 
 
 
Begründung: 
 
Die Aufstellung von Seniorenbänken (Antrag CDU) ist ein guter Anfang, der uns 
jedoch nicht weit genug geht. Wir möchten, dass auch Nutzer von Rollstühlen und 
Rollatoren im Stadtgebiet Sitzmöglichkeiten bekommen. Diese speziellen Sitzbänke 
ermöglichen Rollstuhlfahrern*innen und Rollator Nutzern die barrierefreie Teilhabe. 
Aufstellungsorte für diese Bänke könnten für den Anfang u.a. die Sitzgruppe am 
Rathausbrunnen, der Heidegarten, der Park Am Brink, der Bahnhof oder weitere 
belebte Orte sein. 
 
Hier einige Beispiele, wie solche Bänke aussehen: 
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Bildquellen: Google 
 
 
 



 
 

 
 
Für Anmerkungen und Rückfragen stehen wir gerne zur Verfügung. 
 
 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Sören Schulz 
(Gruppensprecher) 


